

## SUMMARY

# AUDIT SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI PADA MPR DPR

Created by Desrita Yendra

**Subject** : AUDIT SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI PADA MPR DPR

**Subject Alt** : AUDIT SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI PADA MPR DPR

**Keyword** : Audit, Sistem, Informasi, Administrasi.

### Description :

perusahaan harus berusaha untuk meningkatkan kemampuannya, salah satunya yaitu meningkatkan sistem informasi administrasi. Pegawai merupakan salah satu elemen organisasi yang berperan penting dalam peningkatan kinerja suatu perusahaan. Dalam melakukan pelaksanaan audit terhadap sistem informasi administrasi, penulis menemukan beberapa resiko pada pengendalian umum pada Su.Bag. kepegawaian MPR DPR, Jakarta.

Berdasarkan tahapan audit termasuk pengujian dengan instrument yang telah dilaksanakan di MPR DPR, maka hasil akhir Audit Sistem Informasi administrasi adalah tidak ada pemisahan fungsi tugas antara pegawai yang menangani keluhan dengan pegawai yang melakukan penginputan data, semua komputer tidak dipasang stabilizer, tidak ada batasan umur password, komputer tidak dilengkapi fasilitas menu help, serta tidak adanya dokumentasi atas kesalahan laporan. Dalam skripsi ini diuraikan mengenai penyelesaian terhadap masalah-masalah tersebut, dengan hasil kesimpulan dari pelaksanaan audit yang dilakukan, yaitu prosedur yang berjalan pada sistem administrasi sudah berjalan dengan cukup baik namun masih terdapat temuan resiko pada pengendalian atas manajemen aplikasinya. Dengan kata lain peningkatan aplikasi sistem kepegawaian diharapkan dapat mengurangi tingkat resiko pada pengendalian atas manajemen aplikasinya.

**Contributor** : Ir. Kundang Karsono, MMSI

**Date Create** : 19/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2005-83-069

**Collection** : 2005-83-069

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor